



## Consolidación: Laboratorios Saval comprará Instituto Sanitas y Chemopharma

EYN

Laboratorios Saval S.A. anunció la firma de un acuerdo para adquirir la mayoría de las acciones de las compañías farmacéuticas Instituto Sanitas S.A. y Chemopharma S.A.

Según un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), la sociedad Quilicura y otras partes vinculadas a su grupo empresarial suscribieron un contrato con Saval para venderle el 98,78% de Instituto Sanitas. Por el 22,5% que posee Quilicura, Saval pagó 410.000 UF. Con base en esa cifra, el monto total habría rondado los US\$ 70 millones.

Instituto Sanitas S.A. y Chemopharma tienen un origen común en la década de los 20 del siglo XX. Hasta ahora, Quilicura es controlada por la viuda del empresario Joaquín Barros.

De acuerdo con el reporte enviado a la CMF, la transacción incluye el 100% de la sociedad farmacéutica Chemopharma, de la cual Quilicura no es accionista, se detalló.

Saval es una compañía que partió como un pequeño laboratorio farmacéutico en Málaga (España) en los años 30 del siglo pasado, fundado por Francisco Saval Morris. Al comienzo, el laboratorio estuvo principalmente ligado al campo de la oftalmología, bajo el nombre de Laboratorios Nicolich. A fines de la misma década, la familia Saval emigra a Chile, fundando en 1938 Laboratorios Nicolich, que luego pasó a llamarse Saval.

El negocio debe ser aprobado por la FNE, entre otras instancias, y se "espera cerrar la transacción dentro del primer semestre de 2025", consignó Quilicura.

La operación incluye la separación de negocios que no forman parte de la transacción. Entre estos, la firma de Productos Químicos Tanax.